



未来への夢や目標をもち、心豊かで、たくましい子どもの育成

湯本小学校だより



湯本小学校

令和7年10月 6日（月） 第11号

発行者：湯本小学校長 葛岡 丈治

天栄村教育ポータルサイト
(湯本小 HP)

～ 実りの秋!! 棚田での稲刈り体験 9/30 ～

朝晩の冷え込みや日暮れの早さ、虫の声など、すっかり秋の気配を感じる時期となりました。いよいよ令和7年度も折り返しとなります。「ゆもとっ子」たちは毎日元気に登校し、様々な教育活動に意欲的に取り組んでいます。

6月に田植えをした湯本地区の棚田もいよいよ実りの時期を迎え、晴天の下で稲刈りをしました。田植えの時同様、ブリティッシュヒルズや保護者の皆様にもご協力いただきながら一緒に作業をして、とても貴重で思い出に残る体験となりました。水田の維持管理やご指導していただいた湯本森・里研究所の星 昇様、岩崎 雄輔様には心より感謝申し上げます。



講師の岩崎さんの説明を聞いた後、 稲刈りが初体験の1年生は、3年生にお手本を見せてもらってからいよいよ収穫作業開始！！



前日の雨で足場がぬかるんで大変でしたが、みんなで力を合わせて棚田で育ったすべての稲を刈り取りました。

A L T の先生方も手伝ってくださいました。ありがとうございました。



→裏面もご覧ください。



大人が刈り取った稲を運ぶのは子供たちの仕事です。棚田がある場所はなかなか歩きにくいのですが、2人でがんばって収穫した稲を集めました。



集めた稲は雑草を除いてから束にして縛りました。この日は湯本小学校を卒業した中学生も手伝いに来てくれました。



学校へ戻ってから、乾燥させるために稲の束を干しました。小学生2人で本当によくがんばりました。大収穫に園児たちもびっくり！！おいしいお米ができるのが楽しみです。



みんなで記念撮影をしました。収穫の喜びで全員笑顔です。収穫したお米は11月21日に行われる「ゆもとっ子祭り」で調理して味わう予定です。